



教職員が一つのチームとなって

校長

4月から校長として着任しました。1年間よろしくお願いいたします。

4月4日の始業式の日には「お久しぶりです。」「お帰りなさい。」などと心温まる声をかけてくれる子供たちもいて、とてもうれしく、ありがたく感じました。

さて、4月5日の入学式に新1年生を97名迎え、全校児童622名、教職員73名、計695名で令和6年度の福野小学校がスタートしました。

学校教育目標「主体的に活動し、心豊かにたくましく生きる 子どもの育成」の下、今年度の重点目標を次のように設定しました。

重点目標：自ら考え 判断し 進んで行動する子供の育成

- 考える子 [知]：自分の考えをもち、学び合う子供
- 人の役に立つ子 [徳]：思いやりの心をもち、自他を大切にする子供
- 元気な子 [体]：進んで健康づくりに取り組む子供

また、始業式では「学級、学年、学校のみんなで力を合わせること」、「相手の考えや思いもよく聞いて、自分にとっても相手にとってもよいことを進んで行うこと」、そして、「一年間かけて、みんなで力を合わせ、楽しくて、温かい学級・学年、さらには福野小学校をつかっていきましょう。」と子供たちに話をしました。

これらの目標を達成するために、教職員が一つのチームとなって子供たちを支援していきます。

保護者、地域の皆様には、子供たちの健やかな成長を支えていただきますよう、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



5月の主な行事予定

18日(土) 運動会

19日(日) 運動会予備日①

20日(月) 振替休業日

21日(火) 運動会予備日②

23日(木) 避難訓練

26日(日) 子ども110番の家ウォークラリー

各月の詳しい予定につきましては、ホームページの「行事予定・日程変更」にてアップしていますので、ご確認ください。

Nice to meet you! リッチモンド小学校との交流学习

英語専科

外国語科の授業では、「誰に伝えられそうな言葉なのか」を子供が意識できるようにしています。4月当初は挨拶の学習が多く「Nice to meet you.」を高学年で学習しました。この言葉は、「初めまして」と使われますが、直訳すると「あなたに会えてよかった」です。友達や先生に出会えてよかったと伝えるよい言葉だと思います。

さて、今年も6月21日（金）からリッチモンド小学校（アメリカ、オレゴン州ポートランド市）の子供たちが来校します。昨年は、2日間の英語学習の中で、自分のこと、互いの地域・学校のことを紹介し合う時間を取り入れました。6年生では、福野の祭りや食べ物等を紹介すると、リッチモンドのおすすめのレストランを Web Site で見せてもらいました。5年生では、時間割の学習をしたことからリッチモンド小学校の時間割を聞き取ろうと準備しましたが、時間割というシステムがそもそもないことが分かりました。異文化に出会う驚きの2日間の交流学习を味わった子供たちは、今年も多くのおふれあい活動ができるリッチモンド小学校の子供たちとの交流を大変楽しみにしています。



ALT と一緒に挨拶の練習をしているところ



教育活動あれこれ

令和6年度 入学式 4/5（金）

ランドセルを背負い嬉しさいっぱいの1年生97名が入学しました。校長先生のお話をよく聞いたり、元気よく歌ったりしていました。



交通安全教室 4/12（金）

1年生は、警察署の方から安全な道路の歩き方や信号のある交差点の渡り方を教えていただきました。



高学年がんばろう集会（5、6年生）4/15（月）

5、6年生が体育館に集まり、高学年として学校の行事や委員会などに、進んで取り組む気持ちを高めました。

